

La Page des Cultivateurs

"LE FONDEMENT DE L'AGRICULTURE EST LA CONNAISSANCE DES TERRORS QUE NOUS VOULONS CULTIVER — OLIVIER DE SERRES"



RENSEIGNEMENTS AGRICOLES

Le Canada est, depuis bien des années, le pays qui exporte le plus de farine sur le marché des Indes Orientales.

Le Canada qui était autrefois le plus gros ravitailleur des Indes Orientales en lait condensé vient maintenant deuxième après la Hollande, depuis 1932.

Toutes les poules qui ont cessé de pondre à la fin d'avril devraient être réformées.

L'île de Ste-Lucie, des Antilles britanniques, importe des poussins d'un jour de la Floride par l'entremise de la compagnie de la navigation aérienne Pan-Américaine.

Les cochons au pâturage devraient recevoir la même nourriture que les cochons tenus dans des enclos. L'herbe du pâturage est alors un extra qui stimule la croissance.

Huit tonnes de chénilles qui attaquent les pins ont été recueillies sur les arbres dépouillés par les insectes dans les plantations du forestier de Hong Kong.

Parlant d'une façon générale, on peut dire que les poules qui meurent avant le 1er septembre sont de mauvaises ponduses et que toutes celles qui meurent plus tard que le premier septembre sont de bonnes ponduses.

L'exportation annuelle d'horticulture de St-John's, Terre-Neuve, n'a pas été cette année à cause de la sécheresse, de la chaleur et surtout des sauterelles.

Les quantités d'engrais chimiques vendues pendant l'année terminée le 31 juin se sont montées au total à 285,442 tonnes contre 262,948 tonnes pendant les douze mois précédents. Sur le total de 1932-33, 83,493 tonnes ont été exportées et 179,949 tonnes ont été vendues au Canada.

Pendant les trente et une premières semaines de 1933 il s'est exporté au total 32,345 bestiaux de l'Ouest à l'Est du Canada contre 23,191 têtes pendant la période correspondante l'année dernière.

L'Etat libre d'Irlande a autorisé l'entrée sur son territoire d'une

UNE FERME MODELE POUR S. S. PIE XI

Le Souverain Pontife quitte le Vatican pour se rendre à Castel Gandolfo où il se fait construire une ferme modèle — Course de 17 milles — Une croisière.

Castel Gandolfo, Italie, 24 — S. S. Pie XI est arrivé aujourd'hui à cette villa pontificale, après une course de trois quarts d'heure, en auto, pour donner une seconde inspection à la demeure d'été des papes et à la ferme modèle qu'on y a organisée.

Il a donné sa bénédiction à la ferme, telle qu'elle se présente. Le pontife est de bonne terre forte, et il a inspecté les champs et les constructions. Celles-ci sont parmi les plus belles du genre en Europe. Accompagné de son vicaire, le comte Ruffini, et de son secrétaire, le comte de S. S. Pie XI a voulu tout voir, y compris les cuisines, les établis aux loirs de tulle pour les vaches, les jardins d'été pour les légumes, les serres au Vatican et le poulailler moderne. Dans une salle réservée aux audiences privées il a pu contempler ses traités écrits dans un nouveau bureau.

Le Saint Père est reparti pour le Vatican à 9 h. 45 du matin après avoir visité l'observatoire de la Villa Barberini et passé en tout deux heures. Avec lui étaient le maître des cérémonies, Mgr Casati Dominici, le gouverneur de la Cité vaticane, le commandeur Semadini, et quelques autres. Le pape portait un manteau noir par dessus sa soutane blanche. Il avait déjà inspecté ces lieux le 10 juillet dernier.

Cette fois, il a vu de près les cultures susceptibles d'augmenter le rendement. 4-Qu'il classifie et trient leurs tubercules récoltés suivant un même étalon de classification; 5-Qu'il se construisent, au besoin, un entrepôt adéquat à une voie d'évacuation; 6-Qu'il s'engagent, par contrat, à vendre leur production classifiée, et en compensation, par l'entremise d'une société coopérative centrale.

CE N'EST QU'AINSI que les producteurs de pommes de terre de la province de Québec assureront l'avenir de cette production et en retireront les bénéfices qu'ils méritent en vendant, par suite de conditions de milieu, produits exceptionnellement favorisés.

A VOTRE ENTREE DISPOSITION

Si vous voulez organiser de cette façon, le ministère de l'Agriculture de Québec s'empressera de vous présenter main forte, sur demande.

MINISTRE DE L'AGRICULTURE DE LA PROVINCE DE QUEBEC

On peut bien dire que c'est là le grand mouvement pour une meilleure culture des patates dans la province de Québec: choix des variétés et de la semence, culture soignée, classifications des produits, inscriptions des patates, etc.

Quelques producteurs de pommes de terre suivent les conseils que le ministère de l'Agriculture de Québec leur donne, depuis longtemps déjà, par l'entremise de ses agronomes et de ses instructeurs, à savoir:

- 1-Qu'ils s'unissent en groupements locaux;
- 2-Qu'ils se sentent sous la même variété certifiée;
- 3-Qu'ils réduisent leur coût de revient;
- 4-Par l'achat en commun du matériel et des matières dont ils auront besoin;
- 5-Par l'adoption des méthodes

LES "RETOURS" A LA TERRE

Que de légendes n'avons-nous pas entendues sur les misères endurées par les colons du "Retour à la terre" — que d'histoires sur l'impossibilité de leur réussite!

Une visite dans les régions colonisées par les "Retour à la terre" vous convaincra que chez les Canadiens, la force physique, le courage, la moralité, et le niveau intellectuel sont encore de mise, qu'il coule encore du sang de pionnier dans les veines de milliers de familles canadiennes.

Prenez par exemple la nouvelle mission de Ste-Georgette, au canton Villeneuve, en Abitibi, et examinez la situation, telle qu'elle se présente. Le sol est fertile, le climat est doux, la terre est grasse, bonne ou noire. Il sera nécessaire de faire des fossés, à certains endroits, mais l'égouttement sera facile, car le terrain est en pente douce. A certains endroits, des habiles ingénieurs de nos forêts, qui appellent les cascades, ont fait des travaux de drainage, et les habitants, donc.

Il faut laver l'animal avec de l'eau chaude et du savon, et appliquer immédiatement de l'onguent de soufre, ou une lotion de créoline, un dans 5 d'eau.

Les applications devront se faire tous les deux jours pendant 4 ou 6 jours. La désinfection des bâtiments harcelés, est la même que dans le cas de morve.

BOULURE CHEZ LE POULAIN C'est la déviation en avant des oses osseux qui forment l'articulation du boulet. Ceci est dû à la réaction des cordes.

Le traitement est celui indiqué dans le cas d'arthrite d'origine d'origine et un léger vésicatoire de mercure rouge, un dans 16 de sain doux. Ne donnez pas trop d'exercice au poulain.

LYMPHANGITES Inflammation des vaisseaux et des ganglions lymphatiques. Cette maladie est commune chez le cheval, et est causée le plus souvent par de vieilles verrues.

Le premier symptôme est l'enflure d'une ou des deux jambes postérieures.

Donnez une bonne purgation d'aloë, et faites frictionner le membre d'origine et des frictions de lotion camphrée, de teinture d'arnica et d'opium deux onces dans une chopine. Ne donnez pas trop d'exercice à la quatrième journée.

DIARRHÉE DU POULAIN La diarrhée chez le poulain est toujours une affection sérieuse. On ne s'attache à apporter trop de prudence dans le traitement de la diarrhée chez le poulain. Souvent l'animal tombe en faiblesse et le jeune sujet tombe malade.

On ne doit pas donner de nourriture à un poulain qui a la diarrhée, et on ne doit pas donner de nourriture à un poulain qui a la diarrhée, et on ne doit pas donner de nourriture à un poulain qui a la diarrhée.

On peut vivre sur sa ferme, et de sa ferme, et se faire un revenu confortable; la ferme devient constamment plus productive, le fermier vit heureux, et tout le monde dit bien haut: "Eh, allez l'agriculture!"

LES OREILLES DES PENTES DE COTEAUX

Le propriétaire d'une terre accidentée ou roillante doit être constamment sur le qui-vive pour l'entretien de ses pentes, dit le Chef du Service fédéral de la géologie.

On devrait enseigner les pentes à former des ravins et les pentes à former des ravins et les pentes à former des ravins.

Les inspecteurs de la Division fédérale de l'Entomologie ont empêché il y a quelques jours l'entrée au Canada d'une expédition de 125 caisses de sauterelles importées par le paquebot venant d'Australie. De même, une expédition partant de la Nouvelle-Zélande à destination de Winnipeg a été arrêtée à la frontière canadienne pour la même raison.

Rationnement des Porcs

Il n'existe pas de règle fixe sur la quantité exacte de grain que chaque porc doit recevoir, mais l'éleveur doit donner à ses sujets une quantité d'aliments suffisante pour les maintenir en bon état de croissance.

A partir du sevrage jusqu'à ce que les porcs atteignent le poids d'environ 140 lbs, vivants, rien ne doit être négligé pour les développer. C'est pendant cette période que le porc forme sa charpente. C'est aussi durant cette phase qu'il est le plus susceptible de se développer à bon marché avec des produits récoltés sur la ferme.

Vers l'âge de 4 mois 1/2 à 5 mois, les porcs doivent être développés suffisamment pour que leur croissance se poursuive pendant les quinze premiers jours de l'engraissement on continuera à leur procurer des fourrages verts.

Rations de croissance — (Pour les porcelets de sevrage jusqu'à l'âge de 3 mois)

MELANGE No. 1 Sans lait écrémé Avec lait écrémé à raison de 3 lbs par lb de moule.

MELANGE No. 2 Sans lait écrémé 2 parties d'orge 4 parties d'avoine 4 parties de gru 5% de farine de viande à 60% 5% de matières minérales

MELANGE No. 3 Sans lait écrémé 2 parties d'orge 4 parties d'avoine 4 parties de gru 5% de farine de viande à 60% 5% de matières minérales

MELANGE No. 4 Sans lait écrémé 400 lbs de bœ d'Inde 200 lbs de gru 200 lbs de gru orange 200 lbs de gru spécial azoté

MELANGE No. 5 Avec lait écrémé à raison de 2 1/2 lbs par lb de grain. 200 lbs de bœ d'Inde 200 lbs de gru 200 lbs de gru blanc 200 lbs de matières minérales

MELANGE No. 6 Sans lait écrémé 200 lbs de bœ d'Inde 200 lbs d'orge 200 lbs de gru blanc 200 lbs de mélange spécial azoté (Voir le dernier paragraphe)

MELANGE No. 7 Avec lait écrémé 300 lbs d'orge 200 lbs de bœ d'Inde 100 lbs d'avoine

MELANGE No. 8 Sans lait écrémé 300 lbs d'orge 100 lbs d'avoine

MELANGE SPECIAL AZOTÉ La composition de ce mélange est la suivante: 40 lbs de farine de viande cuivée, 60% de protéine

70 lbs de farine de poisson 20 lbs de tourteaux de lin 10 lbs de farine d'os (pour alimentation)

8 lbs de pierre à chaux moulue 2 lbs de sel fin 5 onces d'oxyde ferrique. Le Journal d'Agriculture

Le Canada venait premier au point de vue de la valeur en 1932 pour l'exportation du beurre au Japon, mais la Nouvelle-Zélande venait première au point de vue de la quantité.

Les avanas et les fraises vont bien avec la rhubarbe.

Le grand iris barbu devant être planté très peu profondément les racines épaisses paraissent au-dessus de la surface du sol après la plantation et vont mieux se planter en août qu'au commencement des printemps.

Les inspecteurs de la Division fédérale de l'Entomologie ont empêché il y a quelques jours l'entrée au Canada d'une expédition de 125 caisses de sauterelles importées par le paquebot venant d'Australie. De même, une expédition partant de la Nouvelle-Zélande à destination de Winnipeg a été arrêtée à la frontière canadienne pour la même raison.

A VOTRE SERVICE AVEC DIGNITE

CERCUEILS — DECORATIONS EMBAUMEMENT — CORBILLARD AUTOMOBILE — AMBULANCE — MONUMENTS FUNERAIRES: granites, marbres, pierres artificielles. Sur demande, des catalogues, échantillons et prix vous seront soumis.

J. ROBERT BOUCHER
Directeur de Funérailles — Embaumeur diplômé
EDMUNDSTON, N.-B.
Téléphone 86-2 — 14, rue Canada

LA DEMANDE ET L'OFFRE

Le marché exige des changements de tubercules de même variété préférablement de la Montagne Verte, comme variété de garde, et de la Irish Cobbler, comme premier — dans les conditions de premier ordre, de belle apparence et de bonne qualité.

Nous n'avons à lui offrir que des tubercules de même variété, souvent fois de qualité inférieure, qui ne peuvent être, tout au plus classés "Canada C".

VOULEZ-VOUS

Devenir rapidement en état de garder vos marchés, d'ex porter votre production, d'obtenir de meilleurs prix pour vos tubercules et d'assurer l'avenir de votre production?

DANS L'AFFIRMATIVE, LE SALUT EST DANS LA COOPERATION

Que les producteurs de pommes de terre suivent les conseils que le ministère de l'Agriculture de Québec leur donne, depuis longtemps déjà, par l'entremise de ses agronomes et de ses instructeurs, à savoir:

- 1-Qu'ils s'unissent en groupements locaux;
- 2-Qu'ils se sentent sous la même variété certifiée;
- 3-Qu'ils réduisent leur coût de revient;
- 4-Par l'achat en commun du matériel et des matières dont ils auront besoin;
- 5-Par l'adoption des méthodes

Prenez une CE-PHA-NOL

Pour soulager véritablement

Le Mal de tête, Grippe, Névralgie, mal de dents, douleurs périodiques, Rhumatisme et autres affections semblables.

Les tablettes CE-PHA-NOL s'attachent à la cause même du mal sans affecter le cœur ni l'estomac. Leur action calmante et sûre est due à leur composition particulière, préparée par des pharmaciens chimistes expérimentés. Les CE-PHA-NOL sont des tablettes complètes. Vous n'avez pas besoin de médicaments supplémentaires. Les CE-PHA-NOL sont les tablettes ordinaires.

Procurez-vous les CE-PHA-NOL chez votre pharmacien ou votre épicerie.

25¢ LA BOITE

Spécial! Gros Cahier AU PLOMB 5c 6 cahiers pour 25c

Achetez vos articles de classe à: **L'imprimerie du "Madawaska"** 75, rue de l'Eglise

PIT LE CHÉTIFF

QUEST-CE QUE TU FAIS QU'IL Y A QUELQUES ANS POUR LES CAHEUX!!

QU'IL INVENTE UN TOUILLAGE POUR LES CAHEUX!!

IL PARAIT QUE DANS 50 ANS — LE CERVEAU SERA CANADIEN — C'EST-DIRE QU'IL Y A UNE FORTUNE À FAIRE AVEC MON TOILLAGE!

VEUX-TU L'ESSAYER? C'EST BIEN — TU AURAS JE BÉNÉFICIERAIS DE TOI SOYEUX!!!

C'EST BIEN — JE VEIS EN FAIRE UNE EXPÉRIENCE!

DON — MAIS PRENDS GARDE D'EN FAIRE UN CHIEN — SI TU FAIS UN CHIEN — CA A FAIT UN GROS TROU DANS LE TAPIS!

EST MA DERNIÈRE CARTOUCHE — IL ME FAUT VISER JUSTE SUR CE LIÈVRE-LÀ!!!

JE NE SAIS PAS UN BON CHASSEUR!!!

TRES PRATIQUE

Un médecin reçoit pendant la soirée, de deux confrères la note suivante: "Téliche donc de venir nous joindre au club il nous manque un quatrième au bridge".

Blanche, dit le médecin à sa femme, le suis encore appelée; il paraît que c'est un cas grave, car il y a déjà trois médecins de rendus.

SAGESSE ENFANTINE

La famille Jones revient du temple.

Mr. Jones se plaint: — Quel sermon ennuyeux!

Mrs. Jones fait la moue: — Quel sermon détestable!

Miss Jones gémit: — Comme les enfants de choeur ont la voix fautive!

Le petit Johnny Jones garde sa sérénité: c'est qu'il a vu ce que ses parents ont donné à la quête:

— Quel est ce que vous pensiez avoir dit, pour un penny?

La maive musquée se cultive à l'écart par voie de semis. Elle se propage rapidement de plantules volatiles, et il est nécessaire de la détruire en éche. Le feuillage a une forme distincte et sa couleur est vert foncé. Les fleurs sont roses ou blanches; la hauteur est de 2 1/2 pieds — août. — Horticulteur du Dominion.